

Jungen 15 Bezirksklasse

TTF Pforzheim : TV Ottenhausen
Donnerstag, 18.04.2024, 18:30 Uhr

Rotfuß und Rotfuß in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als Michael Rotfuß sein Einzel am Donnerstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 15 Bezirksklasse nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TV Ottenhausen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV Ottenhausen meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Rotfuß und Rotfuß, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Rotfuß / Rausch Kodytek / Grüne in fünf Sätzen. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Daniel Rausch bei seinem 3:1 gegen Thorin Grüne doch überlegen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Philipp Rotfuß bekam es nun mit Max Kodytek zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Philipp Rotfuß am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Rotfuß zu Ende ging. Passende spielerische Mittel hatte im Anschluss Michael Rotfuß letztlich parat, um Ilayda Öztürk zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Eher wenig Gegenwehr bekam Philipp Rotfuß beim 11:5, 11:4, 11:9 von Manuel Günthner. Die richtige Taktik hatte Michael Rotfuß beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Max Kodytek ab dem ersten Ballwechsel. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Die richtige Herangehensweise hatte Daniel Rausch beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Manuel Günthner ab dem ersten Ballwechsel. Völlig ungefährdet war derweil der Sieg von Philipp Rotfuß gegen Ilayda Öztürk nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:6, 11:6, 5:11, 13:11 nicht verloren. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Daniel Rausch, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Max Kodytek verlor. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 8:1. Michael Rotfuß konnte wenig später einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Thorin Grüne beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht es nun für die TTF Pforzheim am 25.04.2024 gegen den TV Öschelbronn möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 27.04.2024 gegen die TTF Ispringen versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTF Pforzheim

Doppel: Rotfuß / Rausch 1:0

Einzel: M. Rotfuß 3:0, P. Rotfuß 3:0, D. Rausch 2:1

TV Ottenhausen

Doppel: Kodytek / Grüne 0:1

Einzel: M. Kodytek 1:2, I. Öztürk 0:2, T. Grüne 0:2, M. Günthner 0:2